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Городским советом Горловки ведется подготовка к выполнению ремонта дорожного
покрытия: сформированы планы работ на 2013 год, начинается проведение
необходимых процедур для того, чтобы весной при наступлении благоприятных
погодных условий оперативно приступить к ремонту дорог. Организационным вопросам
было посвящено совещание, которое на текущей неделе провел городской голова
Евгений Клеп с руководителями районных администраций, департамента
жилищно-коммунального хозяйства и председателем постоянной депутатской комиссии
по вопросам ЖКХ Стефаном Зделовым.      
  В отличие от предыдущих лет, в 2013 году предполагается ужесточить требования к
подрядчикам, которые будут выполнять ремонт дорожного покрытия. Прежде всего, это
коснется сроков выполнения работ. Максимальный срок составит не более одного
месяца с момента заключения договоров, что будет предусмотрено в технических
условиях при проведении конкурсных торгов. Гарантийный срок на выполнение
текущего и капитального ремонта дорог будет составлять три года – такая практика
реализуется в Горловке с 2011 года, и в случае выявления разрушений, предприятия
восстанавливают проблемные участки согласно гарантийным обязательствам.
Обязательным условием при определении победителей конкурсных торгов будет
наличие у предприятий необходимой материально-технической базы. Кроме этого,
городской голова в ходе совещания акцентировал внимание на необходимости усиления
контроля за выполнением ремонта со стороны управления капитального строительства,
которое осуществляет эту функцию.   
  Предварительная сумма, которую планируется направить на текущий и капитальный
ремонт дорог в 2013 году – порядка 13 миллионов гривен. Вместе с тем городским
головой постоянно ведется работа для привлечения в Горловку дополнительных
субвенций на ремонт дорожного покрытия, в том числе – смежных дорог, переданных в
2012 году на баланс облавтодора.   
  Для того чтобы приступить к ремонту сразу при наступлении благоприятных погодных
условий, тендерные процедуры начнутся уже в этом месяце. В ходе совещания шла речь
и о сопутствующих мероприятиях, в частности, санитарной очистке дорог от
посыпочного материала, который скапливается во время зимнего содержания. Евгений
Клеп поставил задачу до первого марта разработать адресную программу по уборке
смета, с конкретными улицами и сроками выполнения работ. Для того чтобы улучить
работу в этом направлении, городским светом планируется приобретение
специализированной подметально-уборочной машины.
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